



David Alfonso entra en primera posición, por delante de Enzo Alonso, en la prueba de 3000 metros. A. GARCÍA



Inés Álvarez, en la prueba de lanzamiento de disco. A. GARCÍA

Rubén Marqués vence en los 10K Cabo Vidio

Rubén Marqués se adjudicó el triunfo absoluto en los 10K Cabo Vidio, celebrados ayer, repitiendo una notable participación de corredores de toda la región. Cristina Fernández se llevó la victoria en categoría femenina. La prueba de Oviñana se consolidó como una de las

grandes citas en el calendario pedestre de la región, en la que Marqués volvió a mostrarse en un buen momento, logrando un cómodo triunfo, con 30.58. Adrián Iglesias lo secundó en la llegada, donde acreditó una marca de 31.26. Marco García fue tercero con 31.36. Fernández venció con un tiempo de 39.50. Noelia Menéndez fue segunda (40.05) e Inmaculada Matilla concluyó tercera (40.14).

El Universidad y el Oviedo repiten título en el regional

ATLETISMO

Fueron los mejores en el Campeonato de Asturias por clubes en pista, disputado en la tarde de ayer en el Complejo Deportivo de Las Mestas

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Universidad de Oviedo

(masculino) y el Oviedo Atletismo (femenino) prologaron una temporada más la hegemonía regional, al imponerse en el Campeonato de Asturias por clubes, disputado ayer en las instalaciones del Complejo Deportivo de Las Mestas.

El Universidad volvió a imponer su ley ante un Ciudad de Lugones pujante y repleto de jóvenes valores. Los verdinegros se hicieron con el cetro regional, al acu-

mular al término de la competición 76 puntos, por los 69 del Lugones.

El Grupo Covadonga firmó una buena competición, manteniéndose en puestos de podio durante todo el torneo, para finalizar en tercera posición al acreditar en su casillero 57 puntos.

El Oviedo Atletismo, por su parte, no tuvo demasiados problemas para sumar un nuevo entorchado asturiano. El equipo na-

ranja se hizo con el triunfo al totalizar 119 puntos. El Gijón Atletismo también cuajó una buena jornada en la que, con 109 puntos, alcanzó la segunda plaza.

El Lugones subía de nuevo a los cajones para recoger el premio como tercer clasificado en categoría femenina tras completar el campeonato con 94 puntos en su casillero.

La competición se desarrolló en una tarde fría y ventosa que no favoreció grandes registros en un torneo en el que para los atletas lo principal era sumar puntos para su equipo. No obstante, deparó algunos bonitos duelos entre los mejores atletas asturianos. Así las cosas, el grupista Manu Bea se las vio en los 400

metros con el velocista del Lugones Sergio Plata, con el verdinegro Javi Muñoz como invitado por si alguno fallaba en los últimos metros. El discípulo de Ángel Solís fue el más rápido ayer en la vuelta al anillo marcando un tiempo en meta de 48.52, por los 48.95 de Plata.

El 1.500 también deparó un final trepidante entre el avilesino Pablo Coviella y el grupista Alejandro Cadenas, en el que el triunfo fue para el primero, con un crono de 4.05.54.

La mediofondista del Gijón Atletismo Llara Prieto también tuvo que echar el resto para conseguir el triunfo en los 1.500 metros, en los que acreditó una marca de 4.45.39.

Aitana González y Jorge Vega brillan en la Copa de Europa

PATINAJE

La representante del Club Pelayo y el del Patín Siero lograron la medalla de oro en la prueba de 10.000 puntos júnior

C. T. T.

GIJÓN. Por fin, las condiciones meteorológicas acompañaron y más de 1.500 personas pudieron disfrutar de la segunda jornada de la Copa de Europa de patinaje, que se disputa en la pista de Moreda y que ayer dejó buen sabor para los representantes asturianos.

En los más alto, dos patinadores asturianos. Aitana González, del Club Patín Pelayo, hizo vibrar a los presentes con una gran victoria en la prueba de 10.000 puntos júnior, que le sirvió para ganar la medalla de oro de la Copa de Europa. En la misma categoría y prueba, Jorge Vega, del Club Patín Siero, también se subió a los más alto del podio.

Igualmente, hay que destacar el tercer puesto de Leire Montiel, del Club Astur Patín, en 5.000 puntos categoría juvenil; la tercera plaza de Sélina Casays, del Novares, en 3.000 puntos, y los sextos puestos de Laura Montes, del Pelayo, en 500 sénior y Alba Antolín, en 10.000 sénior.



Apretadísimo final en una de las pruebas disputadas ayer en la pista de Moreda. ARNALDO GARCÍA